

L'amour est-il possible? - 1/1

L'amour est-il possible ? nous sommes nombreux a nous poser la question, à nous dire si un jour on pourrait rester avec la même personne toute notre vie en l'aimant comme les premiers jours... C'est par la suite que je vous dirai mon point de vue la-dessus.

Moi mon point de vue et que l'amour ne se prévoit pas, on ne se dit pas du jour au lendemain "tiens lui ou elle je vais l'aimer". Mais l'amour est une chose qui nous prend par surprise même si on se dit "non c'est pas possible ca peut pas etre lui ou elle" et pourtant... Une fois qu'on est amoureux la chose la plus dure et de faire durer l'amour car on ne veut jamais qu'il se finisse ont veut que ca dure jusqu'à la fin de notre vie que ce soit pour l'éternité. Au fond, on a beau dire a sa compagne ou a son compagnon qu'on a confiance en lui ou en elle mais au fond on a toujours peur que l'un trompe l'autre ou bien ce qui arrive le plus souvent l'un des deux se lasse et l'amour s'épuise petit a petit et il finit par se consumer entièrement et après c'est fini... L'amour est mort.

On est triste on pleure, pour la personne qui s'est fait laché rien ne vas plus, plus personne n'existe pour lui il est dégouté de la vie et de tout le reste. Puis on finit par se dire que c'est de notre faute, qu'on a pas été à la hauteur et qu'on ne peut plus assumer aucun amour donc on ne veut plus se lancer dans aucune relation sérieuse... On se dit qu'on ne vaut rien, qu'on n'est même pas capable de faire durer un amour.

Ce que moi j'en déduis c'est que l'amour est possible mais pas pour toujours, un jour on se lasse et on finit par partir et abandonner la relation et l'autre pleure mais on ne pense qu'à soit et non a l'autre, on se dit qu'on n'as qu'une vie alors pourquoi ne pas en profiter...voila le problème de certaines personnes dans ce monde; elles ne pensent qu'à eux.

J'espère que certain d'entre vous se sentiront touchés par ce texte, qu'ils se diront que l'amour est vraiment une chose dur a dompter et à faire durer, mais je suis désolé, il était temps que vous ouvriez vos yeux sur le monde actuel et que vous sachiez que c'est très dur d'aimer la même personne toute sa vie comme on l'aimait les premiers jours...

Une personne se sentira concerné par ce texte et elle se reconnaitra, j'espère quelle ne sera pas triste en le lisant et j'espère de tout mon coeur que jamais un homme dans sa vie ne pourra la rendre triste ou la faire pleurer.